







  







 








 










 我是外国语学院
2015 级法律英语专
业的石百楠，现被推
免至中国政法大学。

英语是我从小的
热爱。大一时，我负
责组织每周的英语角
活动，大二时我抓住
每周和 native speak⁃
ers 面对面交流的机

会，从开始磕磕绊绊、词不达意，到后来能够无障碍交流，中
间的成长只有自己能体会到。

大三时我第一次参加全国口译大赛不幸失利，在后来
的一年中，我一有空闲时间就听新闻、练口译，准备来年再
战。第二年的结果出乎了我的意料，我不仅进入了省级第
二轮的比赛，更是在比赛结束后晋级到了大区赛，这可能就
是努力的成果吧。

机会从来都是留给有准备的人，只有坚持不懈的做好
积累，才能从容不迫地迎接每一次挑战。

石百楠：朝夕不倦，上下求索

我是新闻传播学院
的杨玲，现已被中国传媒
大学新闻学专业录取。

深受荧幕的影响，我
抓住入伍年龄限制的尾
巴决定从军，但是现实的
残酷要远远甚于梦想，荧
幕中特种兵接受的是全
方位的训练，生活是热血
激扬，而真正的基层生活
却是枯燥地重复站岗、执

勤、教育、扫除、公差，这些事情不断消磨着我对军队生活
的热爱。但就算如此，我也没有想过放弃，我不断调整自
己的心态，最终坚持了下来。

考研是一场一个人的高考，专业素养不足的我在考研
的路上连连受挫。有过迷茫，想过放弃，是朋友家人的理
解与关心支撑我走过了考研路。

世上没有天生成才的道路，每一块平凡的材料，只有
奋力升华自己，永远自信，永不放弃，才能最终成就梦想。

我是来自行政法学
院的徐曦昊，现推免至中
国人民大学法学院宪法
与行政法学攻读硕士研
究生学位。

回望四年，这数万
个分分秒秒的时光，有
三个最重要的决定给我
带了实实在在的改变。

加入辩论队，养成
了习惯，确立了方向。四年前，一个心存梦想的小白，现在
终于等到了开花结果的那个时刻。

参与“公法学术著作书评大赛”，让我触摸到了学术的门
堂。我从晦涩难懂的书中“啃”出了茅塞顿开的喜悦，明白了
做学问终要从一个“知其然”向“知其所以然”的方向迈进。

参加“理律杯”全国高校模拟法庭大赛，这场比赛真正
让我了解并开始超越往昔的自我。

在西法大法度过的时光是青春、是理想、是我一生追
寻的光。

我是哲学与社会发展学
院2015级哲学专业学生张文
文，现已被四川大学录取。

大一时，我缺少积极性，
学习成绩很不理想。大一暑
假后，我选择了参军入伍，我
想，部队里铁的纪律能改变
我，而事实亦是如此。我在
当兵这两年的时间，每一天
都没有虚度。

两年后，我离开部队回
到了学校。在大二大三的两年时间里，我埋头读书，在一
点一滴的积累中，我努力做好自己的方方面面。

经过努力，我的学习成绩在本专业里名列前茅，我通
过了党课的培训与测试，加入了中国共产党；还通过了硕
士研究生考试，考入家乡的四川大学。

我想对同学们说的是：当你摆正态度，不纠结于结果
而努力的时候，时间将会成为你的见证人，见证你盛开之
时，蝴蝶自来的喜悦。

杨玲：我们都是追梦人 徐曦昊：青春短暂，不负时光 张文文：虽不能至，心向往之








 








 







  






 我 是 来 自 民 商

法学院 2015 级 2 班
的黄紫琦，现已被西
北政法大学法律硕
士录取。

学习贵在坚持，
四年的大学时光，我
愿意更加努力，结识
更加优秀的人，面对
更有难度的挑战，去

做个永远乐于学习、坚持学习的年轻人。逃离“舒适圈”，去
追逐自己的一片天空。

“纸上得来终觉浅，绝知此事要躬行”。我曾代表学校
作为陕西省高校组的选手参加首届全国学生“学宪法，讲宪
法”演讲比赛。站在舞台之上，我得到了历练，不断认识自
己的不足，继而更好地超越自己。

我们作为青年一代，身上承载着前辈的期许和重托，我
们的大学时代，我们的青春选择，都势必要同国家、民族和
社会的发展紧密相连。

黄紫琦：心之所向，必有回响

我是公安学院
2015级的卢元磊，现
已被北京市对外服
务办公室录用。

如果你想拥有
你未曾有过的东西，
那么你必须去做你
未曾做过的事。去
年我开始准备就业，

那时为了搜集更广泛更全面的就业信息，我关注了西安几
乎所有综合类院校的就业公众号，去过西安市各高校的招
聘会，有时甚至为了面试回过山东、去过江苏。纵使连连被
拒，我还是没有停止，只为让自己多一些经验，期待自己能
够多一个选择。我根据不同的单位岗位有针对性地调整自
己的简历，在各个方面努力提升自己的面试水平。最终功
夫不负有心人，我顺利拿到了某世界500强企业的OFFER。

你若盛开，清风自来，心若浮沉，浅笑安然。面对困
境，不要苦恼和纠结，更不要停下继续前行的脚步，当你具
备足够的实力时，选什么都不会错！

我叫冉邵文，是行
政法学院 2015 级的学
生，现已被中国青年政
治学院硕士研究生院
录取。

四年学习，我认为
态度是最重要的。

态度根植于清醒
的认知，我们一定要对
自身有清楚的定位，不

要人云亦云；态度离不开深厚的积淀，大学的平台与机会
很多，大胆尝试，“温而不火熬大学”的想法千万不能有；态
度取决于乐观的精神，永远不要有恐惧问题的心态，不惧
怕失败，才不会失败；态度丢不下“大我”的情怀。国家的
建设发展始终需要历代的有才之士献计出力，对这个国家
和社会，我们都应有一分光、发一分热。

夏风吹过，总不经意就终结。清秋银杏，未再见，已是
告别时节。

无论他日何方，我终将西法大念为乡！

我是国际法学院
2015 级涉外班的苏梦
婷，现已被中国政法
大学民商经济法学院
经 济 法 专 业 录 取 。
这四年里，母校教给
我最多的便是“多出
去走走”，去实践，去
学习。

多出去走走，别
局限于课堂、学校和理论。充实的实践活动让我迅速撕掉
初入学时“乖巧”“内向”的标签，我能静下心认真学习，也
能放得开嬉笑玩乐。在与各校高手的切磋中，我明白了没
有天生的雄才善辩，有的只有一次次备赛中不断磨炼出的
崭新自己。

“多出去走走”并不意味着忽视日常学习只沉迷于
实践活动，而是以日常学习的知识作为基础去扩展自己的
能力。

明方向，知差距，遂能脚踏实地。

卢元磊：选择很多，选什么都不会错 冉邵文：各有态度，自成流向 苏梦婷：不囿于一方天地，成就更好的自己

我 是 来 自 民 商
法学院 2015 级 7 班
的学生朱旖，现推免
至中国人民大学攻
读硕士学位，并已通
过国家统一法律执
业资格考试。

四年时光，改变
的不仅是身份，更是
自己对待学习、工作

和生活的态度，母校教给我的不只有浩瀚无边的专业知识，
更有面对生活所必备的耐心、坚持与责任。

端正学习态度，找到适合自己的学习方法，我选择自律和坚
持。每天坚持晨读背单词，在大一就以624分通过了四级考试。
我在《西部法苑》里培养起读书的良好习惯。在学生工作方面也
做到兢兢业业，为学院的各类大型活动贡献自己的力量。

与其仰视绚烂太阳与众人一同赞美，不如低头在黑夜
中独自谨慎步行，耐心等待。那些黯淡的时光，终有一天会
开始发光。

朱旖：杜鹃不鸣，则待其鸣

我是刑事法学
院 2015 级本科生王
跃东，现推免至北京
大学法学院攻读法
律硕士（法学）专业
学位研究生。

经历了大一刚
入学的喜悦之后，
自大二开始我便在
图书馆中找到了属

于自己的净土。在读书之余，我也会认真的准备各类竞
赛，曾代表学校两次参加“理律杯”全国高校模拟法庭竞
赛并获得团体冠军。我找准自己的定位，确定了自己的
大学模式，潜心学术，注重实践，将西北印记深深烙印在
心中。

西北印记在治学上，是踏实；在待人接物上，是一种平
民情怀。在社会实践中，我深刻地感受到了西北情怀的重
要性，我愿意怀揣着这种情怀走得更远，去开创属于自己
的一番天地。

我是2015级公安学院
的房美莹，现推免至山东
大学法律专业。

我从小的梦想是成为
一名传媒行业的工作者，
却在机缘巧合下被公安学
院录取。我积极参加各种
文艺活动，课余时间也是
在自习室里度过。

大二参加“三下乡”
调研活动时，我看到了法

律的重要作用，这使我对“梦想”一词有了更深的理解，
我开始阅读大量法学专业书籍，听各类法学大咖的讲
座，蹭法学院的课，不断汲取法学知识，直到获得了陕
西省“学宪法讲宪法”演讲比赛高校组的冠军，并代表
陕西省前往北京参加全国比赛时，我才真正明白了梦
想的意义。

逐梦途中有不得不走的弯路，有幸运十足的捷径，只
要我们坚持下去，便终将成功！

我 是 经 济 学 院
2015 级国际经济与贸
易专业毕业生贺婷。

我的大一是在各
类活动中度过的，从辩
论赛到篮球赛，从室内
各项公益活动到户外
爬山。这个过程中，我
全 方 面 地 锻 炼 了 自
己。从大二开始，我只

单纯参加兴趣活动，推掉其中夹杂的无效社交，选择去旅
游、跑步、读书、写手账等。

关于毕业选择，一开始我打算考研，但是因为没有充分
的准备，最后的成绩仅是过分数线但并未被录取。与辅导
员谈话，并经过一番思考后，我拒绝了和自身专业契合的工
作，坚定地选择去新疆。

我希望在任何时候，自己都能够努力并热情地过好
这一生，在有限的生命里，极尽可能地去感受、去丰富、
去生活。

王跃东：珍惜自己身上的“西北印记” 房美莹：仰望法治星空，追逐青春梦想 贺婷：一路成长，一路收获
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青春闪耀西法大青春闪耀西法大 矢志建功新时代矢志建功新时代

第十一届优秀学子学风报告会举办第十一届优秀学子学风报告会举办
本报讯 日前，由党委学工部主办的“第十一届优秀学

子学风报告会”在长安校区举行。来自13个学院的16名优
秀学子代表分享了他们在考研、就业、司法考试等方面的成
功经验。

榜样是一面旗帜，榜样是一种力量。希望在这些优秀
青春榜样的鼓舞下，我校学子在今后的人生道路上迈出更
为坚定和自信的脚步，以青春梦融入中国梦，为实现中华民
族伟大复兴而奋斗。

我 是 2015 级 政
治与公共管理学院 4
班的温坤，现已申请
至宾夕法尼亚大学攻
读硕士学位。

我认为，大学不
仅仅是学习知识的地
方，更是培养人的独
立思想、见解和意识
的所在。不迷信盲

从，有主见和思考，敢于质疑、挑战，能让人能在浮华的社会
中保持清醒头脑。

大学的课堂是自由的，我们要有自己的选择和理解，切
忌随波逐流，人云亦云。我们要重视课外实践，它对于综合
素质的全面培养尤为重要。处理大学里的人际关系，最重
要的是要学会与人交往的艺术，珍惜遇到的每一个人，广交
友而勿树敌。关于爱情，我认为，能让彼此优秀的感情，才
值得被永远记得。哪怕没有走远，没有结局，也能让自己变
得美丽。

温坤：以梦为马，笃志前行

我是反恐
怖主义法学院
2015 级 毕 业
生周泽锋，现
成功签约至新
疆特变电新特
能源公司。

说到去新
疆，很多人是
拒绝的。或许

是因为新疆太远，远到让很多人望而生畏。我就来自这么
一个对大多数人来说遥远的地方。

新时代带给新疆的是机遇，也是挑战。我希望可以重
走当年的路，只是这一次家乡成为了远方，我也不再是背
井离乡。新疆需要的不只是我，也是千千万万的人才，去
往新疆，扎根新疆，建设新疆，去新疆工作是实现自我价值
的选择。

不忘初心，方得始终。先辈的教诲言犹在耳。当家乡
成为远方，书写诗篇的机会就在眼前。

我是朱昭璐，商
学院 2015 级人力资
源 管 理 专 业 毕 业
生。现被免至东北
大学攻读工商管理
专业硕士研究生。

大学四年，我并
不是学弟学妹眼中
的那种学习不费吹
灰之力的大神，轻轻

松松获得保送资格，也不是同学眼中追逐梦想一切顺利的
幸运儿，我只是对每一件事都能认真对待。功夫下得深，
铁杵磨成针，我享受大学生活带给我的忙碌，我在忙碌中
成长、失败亦收获。

天道酬勤，所谓的幸运就是机会恰好在努力中开花，
请大家相信，你现在的每一份付出都会是未来幸运的伏
笔，记得适度自恋，适度自卑，在亲身尝试前，别轻易否决
任何可能。

愿我最爱的西法大年年桃李，岁岁芬芳。

我 是 来 自
2015 级经济法学
院的许程淮。现
已成功申请至美
国波士顿大学法
学院研究生。

大学四年，面
临诸多选择，我有
过迷茫，可是通过
不断地挖掘自身，

我选择了出国。
为发掘自己的潜力，我去国际组织（IICC-国际古迹

遗址理事会）、北京大成律师事务所、安永华明会计师事
务所实习，去西安的小学、敬老院做志愿者，深入到泰国
北部进行支教。我还曾到过美国、日本、墨西哥等国家体
验不同的风土人情。这些实践活动都变成了我大学最难
忘的回忆。

生活是自己的，做自己想做的事，成为自己想成为的
那个人，跟过去的自己做比较才是真正的进步。

周泽锋：是远方亦是家乡 朱昭璐：道阻且长，行则将至 许程淮：做最好的自己








 







  






 










